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Hallo da bin ich wieder ?♂️ Leider sind wir ja gestern im Pokal ausgeschieden und viele
Leute haben mir geschrieben warum ich gestern nur ein ” ?♂️” gepostet habe. Das liegt
daran das sich in den letzten Monaten und Wochen viele Fans bei mir beschwert haben
warum ich ständig negative Beurteilungen über den Club die Mannschaft oder die Art
und Weise wie gespielt wird poste. Auch meine Einschätzung vom Anfang der Saison
wurde immer nur als Neid oder Missgunst gegenüber dem Verein dargestellt. Manchmal
mit Argumenten und manchmal mit Beschimpfungen unter der Gürtellinie. Auch die
Vereinsführung hat sich beschwert ( leider nie bei mir persönlich sondern nur über
dritte ) und meine Einschätzungen entweder als Vereinsschädigend bewertet oder
belächelt. Darum habe ich gestern einfach nur mal gelesen was dort so geschrieben
wurde und leider muss ich feststellen das ich eigentlich noch einer von den positiv
denkenden bin. Ja es stimmt ich habe die Größe und die Stärke des Kaders bemängelt
und ja ich habe die sportliche Unerfahrenheit im Verein von der Jugend bis zum
Aufsichtsrat in frage gestellt. Das heißt aber noch lange nicht das ich keinem im Verein
etwas zutraue sondern nur das ich die Zusammenstellung aller Beteiligten von ganz
unten bis ganz oben etwas unglücklich und unerfahren halte. Das Pokalspiel wäre eine
Möglichkeit gewesen zu zeigen das man nach einem Abstieg vielleicht direkt wieder
oben um den Aufstieg mitspielen kann. Aber ich glaube der Traum wurde uns gestern
genommen. Wir waren einer ersatzgeschwächten 2.liga Mannschaft total unterlegen
und müssen darüber nachdenken wie der Kader in der neuen Saison aussehen soll falls
es eine Etage nach unten geht. Denn so wie gestern spielst du nicht um den Aufstieg.
Meine Meinung zu diesem Thema ist bekannt und vielleicht sollte der Verein wirklich
mal Umdenken. Vielleicht ist es ja doch nicht so schlecht den Jugend und
Amateurbereich völlig frei von der Profiabteilung mit der echte DNA des Clubs
aufzubauen. Leitl ist jetzt leider schon wieder in einem anderen Verein untergekommen
aber wenn ich sehe das hier in Nürnberg ein Wiesinger Wolf Schäfer Galasek Dittwar
Ziemer usw. in Nürnberg leben und denen ich allen eine große Verbundenheit zum Club
attestiere alle nicht für den Club tätig sind verstehe ich den Fußball nicht mehr. Das ist
kein Vorwurf an hier tätige Trainer aber Erfahrung und Verbundenheit zu einem Verein
die man hat wenn man Jahre für diesen Club aufgelaufen ist kann man nicht auf dem
Computer lernen. Vielleicht sollte man den Kader Oben verkleinern und das Geld
einsetzen um die Jugend und die Amateure mit der richtigen DNA auszustatten. Denn
nur so glaube ich wird die Tradition im Verein aufrecht erhalten. An unseren Fans liegt
es auf jeden Fall nicht. So nun lass ich euch schon wieder mit meinen Gedanken in

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1608-martin-driller/?postID=2822802#post2822802

https://facebook.com/story.php?story_fbid=2438748582820766&id=100000569438715
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1608-martin-driller/?postID=2822802#post2822802


Ruhe und schaue mir auch das Spiel gegen Hannover wieder an. Bis dann ?♂️

Driller äußert kritik
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